
MTV Vechelade

Protokoll

 der 4. Vorstandssitzung am 16.08.2024 in der Zeit von 19.02 Uhr bis 21.09 Uhr

    Anwesend:
Jonas Maus, Frank Hollstein, Stephanie Keune, Petra Hollstein-Böttcher, Jürgen Will 
(Tischtennis), Thomas Bölke (Dart), Sascha Siemens (Schützen), Dieter Brökelmann (Medien)
Entschuldigt fehlen: Kirsten Lötel, Heidi Schloemp (Senioren)

TOP 1 Begrüßung und Feststellung der Anwesenden

- Der Vorsitzende eröffnet die Vorstandssitzung und stellt fest, dass der erweiterte 
Vorstand beschlussfähig ist. 

TOP 2 Genehmigung des Protokolls der Vorstandssitzung vom 26.04.2024
7 Ja-Stimmen, 1 Enthaltung

TOP 3 Aktuelles aus den Sparten

- Sparte Tischtennis: 
+ es laufen gerade die Staffelsitzung für alle Mannschaften, um Spieltermine
   festzulegen
+ Spielbetrieb startet demnächst
+ Es muss für TT noch kein Tablet bereitgestellt werden
+ Die Heimspiele der Erwachsenen sollten, wenn möglich, erst ab 20.15 Uhr
   gelegt werden, um eine Überschneidung mit den Jugendspielen zu vermeiden
+ Das Training der Jugend wurde auf 17.30 Uhr bis 19 Uhr verlegt.

- Sparte Schützen:
+ Das Preisschießen in Ersehof findet demnächst statt. Falls Interesse an einer
   Teilnahme (außerhalb der Schützensparte) besteht, bitte bei Sascha melden.
+ Aufarbeitung Auslesegerät hat Anfang des Jahres stattgefunden, 2 Kartuschen sind
   gekauft  worden, der TÜV der großen Flasche wird nach dem Königsschießen 
   durchgeführt
+ Termine für das Königsschießen sind bekanntgegeben worden.

- Sparte Dart:
+ Saison ist mit dem Bezirkspokal für beide Mannschaften gestartet; leider sind beide 
   Mannschaften in der ersten Runde ausgeschieden
+ Die Spielpläne für beide Mannschaften sind veröffentlich worden.
+ B-Mannschaft hat sich neu aufgestellt.

Es soll zwischen den Sparten Dart und Schützen noch geklärt werden, wer den 
Schießstand aufbaut bzw. abbaut.

-
-



- Sportwartin:
+ Für die Kinderturngruppen mittwochs, freitags und Aufbaugruppe wurde in den 
   Ferien durchgehend Training angeboten, welches gut angenommen worden ist
+ Auch die Kurse von Violettas Gruppen sowie Step Aerobic sind in den Ferien gut 
   angenommen worden.
+ Kindertanzen sowie Krav Maga haben in den Ferien ausgesetzt.
+ Eine Aufführung der Step Aerobic wird es dieses Jahr beim Volksfest aufgrund von 
   schlechter Kommunikation und wegen eines Samstagauftritts (nicht genügend 
   Personen für Auftritt) nicht geben.
+ Beim Kinderturnen sind alle Gruppen voll belegt; mittwochs je 30 Kinder, freitags
   stabil 34  Kinder, Aufbaugruppe wird voraussichtlich Zuwachs aus Vechelde erhalten 
   (ehemalige Leistungsturnmädels)

TOP 4 Hallenschließung in den Sommerferien
- Zukünftig wird in den Sommerferien die Halle sowie das Vereinsheim für 3 Wochen 

geschlossen. Am Ende des vorangehenden Jahres wird der genaue Termin festgelegt, 
damit alle planen können.

 TOP 5  Volksfest
- Keine Mitbestimmung durch den MTV Vechelade; in diesem Jahr ist das Volksfest 

eher ein Feuerwehrfest, da die Feuerwehr ihr 150 jähriges Bestehen feiert.
- Am 14.09.2024 finden sich alle Mitglieder des MTV Vechelade beim Festumzug unter 

dem Schild MTV ein und nehmen am Festumzug teil.
- Die Spartenleiter sollen bei den Mitgliedern in ihren Sparten Werbung für die 

Teilnahme am Umzug machen und nachfragen, wer teilnimmt und Jonas melden.
- Freitag beginnt das Schützenfest mit der Andacht um 18 Uhr und Eröffnung des 

Volksfestes ab 19 Uhr.
- Samstag Kranzniederlegung, Abholung der Könige/ Königinnen, Festumzug, 

Mettwurstessen
- Vorführung Kindertanzen findet auf dem Zelt statt; Spieleparcour findet draußen 

statt; bei schlechtem Wetter in der Sporthalle.
- Sonntag Frühstück; es gibt keine reservierten Plätze 

TOP 6 Volleyball: neuer Termin und Verantwortliche/r
- Frank wird Jürgen Mielke, Niklas, Saskia sowie die Junggesellschaft Vechelade 

ansprechen, ob sich hier ein/e Verantwortliche/r findet; ggf. auch als Team
- Termin wird dann in Absprache mit dem Vorstand festgelegt; mehrere Varianten 

wurden diskutiert.

  
TOP 7   Veranstaltungen: Verzehr

- Es werden zukünftig Wertmarken für gemeldete Helfer bei Veranstaltung verteilt. 
Die Verteilung läuft entweder über die jeweiligen SpartenleiterInnen oder eine 
verantwortliche Person aus der Sparte



TOP 8   Tablets: Dart und Tischtennis; künftiges Verfahren
- Die Sparte Tischtennis verzichtet für diese Saison auf Tablets zur Eingabe der 

Spielstände etc
- Dart benötigt für den Spielbetrieb – wenn es Doppel-Spieltage gibt – 4 Tablets. 

Momentan nur 3 vorhanden. 
- Dem Vorstand ist es bekannt; zum 1. Spieltag wird ein neues Tablet beschafft.

TOP 9 Weitere Termine, Planungen und Themen aus der Runde
- Die Unterlagen für die Gartenhütte liegen bei der Architektin.
- Klimaanlage: Fachfirma muss die Klimaanlage installieren (Vorgabe Gemeinde); es 

müssen 3 Kostenvoranschläge vorliegen; es sind noch nicht alle eingegangen; 
Installation nicht vor Frühjahr 2025

- Die SpartenleiterInnen sollen bis zur nächsten Vorstandssitzung im Oktober 
Termine für 2025 bekanntgeben.

- Digitalisierung: Der LSB/ KSB hat eine Zusage i.H.v. 2.500,- € Fördermittel gemacht. 
- Die Kassenwartin teilt mit, dass die Gemeinde den Abschlag für das III. Quartal 

überwiesen hat.
- Arbeitseinsatz: Für den 31.08. sowie 07.09.2024 werden Mitglieder aufgefordert, 

einen Arbeitseinsatz zu leisten (Unkraut jäten etc). Die SpartenleiterInnen sollen 
bei den Mitgliedern verbindlich nachfragen, wer sich zur Verfügung stellt.

- Volker Hille wird Nachfolger von Mirko Vogel und kümmert sich um die Außenanlage 
und kleine Reparaturarbeiten.
Internet in der Sporthalle: Thomas Bölke wird sich um die Materialien kümmern, mit 
der Kassenwartin die Kosten absprechen und die Installation durchführen.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 26.10.2024 um 19 Uhr statt.

Die Sitzung endete um 21.09 Uhr. 

Jonas Maus Petra Hollstein-Böttcher
Vorsitzender Schriftführerin


